

«L'an 1078, Foulques-le-Réchin, comte d'Anjou, ayant été chassé du Mans par Guillaume-le-Conquérant, vint attaquer Jean, seigneur de La Flèche, qui était dans les intérêts de Guillaume, lequel lui envoya un secours de troupes. De son côté, Foulques, ayant demandé du secours en Bretagne, le duc Hoël vint se joindre à lui avec une grande armée, et tous deux pressaient le siège du château de La Flèche, lorsqu'ils apprirent que le Conquérant venait lui-même au secours de Jean, à la tête de six mille chevaux (Selon d'autres sources, il s'agissait d'une cavalerie composée de 60 000 anglais et normands, sans compter l'infanterie).

Foulques-le-Réchin et le duc Hoël, loin d'être effrayés *de cette nombreuse armée*, défient Guillaume au combat, et font passer le Loir à leurs troupes, sur un pont de bateaux, qu'ils font rompre ensuite, afin de mettre leurs soldats dans la nécessité de vaincre ou de périr. On en venait déjà aux mains, lorsqu'un cardinal, avec quelques religieux et autres gens d'église, se firent les médiateurs de la paix, qui fut conclue entre les deux partis.»

La Lande de La Bruère, *Brueria*, autrement la Lande Blanche, *Blancalanda*, où se passa cet évènement sont situées entre La Flèche, Thorée et Savigné.

(extrait du dic. de Pesche - article Thorée t.VI p.332)